

Región mantendrá vocales de mesa y servicios de transporte para segunda vuelta

Autoridades regionales estuvieron abordando las coordinaciones respectivas para este domingo, en materia de seguridad y logística. Desde Carabineros informaron que habrá un cambio en uno de los puntos habilitados para presentar excusas.



Este lunes, el delegado presidencial regional, Galo Luna Penna, presidió una mesa técnica de coordinación de cara a la segunda vuelta en la elección de Gobernador Regional. Espacio de revisión y planificación en la que participaron servicios como Senapred, Carabineros, Policía de Investigaciones, Bomberos, Correos de Chile, las seremis de Gobierno, Transporte, Salud y Energía, y el Servicio Electoral (Servel).

«Están todos los servicios coordinados, asegurado el transporte público gratuito a través de los buses de acercamiento que dispone la Seremi de Transportes. También se han decretado en estado de alerta las seremis de Salud y Energía, ante cualquier situación que se pueda dar y poder reaccionar de la manera más rápida y, sobre todo, cumplir con el mandato que tenemos que asegurar de que las elecciones se desarrollen en un marco de tranquilidad»,

indicó el delegado Luna.

Y es que el proceso será de mayor rapidez para las más de 660 mil personas habilitadas para sufragar. Por ello es que el Servel espera que la jornada no reporte inconvenientes.

UNA BUENA CONVOCATORIA

En este sentido, la directora Ana Cristina Celis marcó que la región mantendrá la misma cantidad de vocales de mesa, distribuidos en sus 105 locales. «Se mantienen los mismos locales de votación, los locales de mesa también son los mismos que en la elección anterior y esperamos tener una convocatoria tan buena como la que tuvimos, que fue un 87,37% de cumplimiento en función del padrón. Esperamos que tengamos una elección fluida, rápida y que podamos hacer el acto electoral tal como co-

rresponde», reforzó Celis, enfatizando que ante cualquier duda, se visita el sitio web.consulta.servel.cl.

Junto con los vocales de mesa, la Región de Coquimbo también mantendrá los 234 servicios de transporte para las zonas rurales e interiores.

Así lo confirmó Alejandra Maureira, seremi de Transportes, quien sostuvo que «son 149 servicios gratuitos especiales para las elecciones que se suman a los 75 regulares, dando un número de 234 servicios dispuestos en las distintas provincias de nuestra región. Además vamos a activar el plan de gestión de tránsito que hacemos normalmente en las zonas urbanas, para poder asegurar que el transporte público esté operativo, donde siempre hacemos un llamado a respetar la señalización, en particular de aquellas vías que están definidas para no estacionar ni detenerse».

PRESENTACIÓN DE EXCUSAS

Sin embargo, uno de los puntos que experimentará cambios, serán los locales de presentación de excusas.

El coronel de Carabineros, Francisco Espinoza, acotó que en la comuna de Coquimbo se habilitará el gimnasio techado para este proceso, el que anteriormente se realizó en el Parque Urbano.

«Recordar que para presentar excusas debe estar a más de 200 kilómetros de distancia del local de votación, y el resto de impedimentos que tengan las personas tendrán que hacerlo ante el juez de policía local cuando corresponda. Y Comisaría Virtual también estará habilitada para presentar excusas, pero deberán presentarla, para validarla, en un cuartel de Carabineros», puntualizó la autoridad policial.